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2 0 1 5 - 1 6年度 国際ロータリーテーマ

第 ４ 4 代 ク ラ ブ 会 長 宮 﨑 茂 夫

世界へのプレゼントになろう

2 0 1 5 - 1 6 年 度 ガ バ ナ ー 鈴 木 喬

次回例会案内 【 9月16日（水） 】

北多摩西部消防署

＜ 地域防災力の向上 ＞

本日の例会

会員卓話① 藤野 豊 会員

＜ 職業奉仕委員会 ＞

思いやり（奉仕）の心を持って
地域に貢献

国際ロータリー第２５８０地区（東京・沖縄）

Tokyo-Musashimurayama Rotary Club
東 京 武 蔵 村 山 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ

週 報 №２０９７

（ 2 0 1 5 年 9 月 2 日 ） 司会 清水 高彦 ＳＡＡ（会場運営委員）

（ 宮﨑 茂夫 会長 ）点 鐘

職業奉仕12章 どんな職業でも有用でそれを継続する事は職業奉仕だ

９月は基本的教育と識字率向上月間
ロータリーの友月間です。

第 2 0 9 7 回 例 会 報 告

会務報告 （ 宮﨑 茂夫 会長 ）

○基本的教育と識字率向上月間
リソースの案内を頂いています。
（出版物・映像資料・ウェブ掲載記事等）

○2016～17年度地区補助金プロジェクト
申請受付が開始されました。
〆切は9月30日

○ローターアクトより
卓話の依頼が届いています。

○全国ローターアクト研修会の案内
・2016年3月18日（金）～21日（月）
・グランドホテル京都及び国立京都国際会館

○「バギオだより」
2015年9月号Vol50を頂きました。

（ 小林 邦雄 会場運営委員 ）出席報告

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

33名 25名 89.66% 90.32%→93.55%

○事前メーキャップ
原田 友義 会員（東大和ＲＣ）

○メーキャップ
藤野 豊 会員（後楽ＲＣ）

○出席免除会員
栗原 高明 会員 桑原 伸之 会員
田代 純則 会員 榎本 昭 会員

○報告はありませんでした。

君が代
奉仕の理想
ソングリーダー

（ 内野 均 会員 ）

斉 唱

（ 志々田 陽介 親睦副委員長 ）

☆ 誕生月おめでとうございます。
榎本 昭 会員 波多野 稔 会員
木内 敬三九 会員 志々田 陽介 会員
比留間 孝司 会員夫人 敦子 さん
宮崎 恒夫 会員夫人 静江 さん
薄井 政光 会員夫人 初江 さん

☆ 皆勤おめでとうございます。
波多野 稔 会員 43回

☆ 結婚月おめでとうございます。
薄井 政光 会員 松村 慎一 会員

（ 田中 伸彦 国際奉仕委員長 ）四つのテスト

幹事報告 （ 倉内 淳 幹事 ）



第2580地区 親睦ゴルフ大会実行委員会 設立の件
田中 伸彦 実行委員会委員長より

今年度、地区親睦ゴルフ大会のホストにあたり当
日の運営がスムーズに行われるよう、実行委員会
を立ち上げ実行委員を選出し、準備を進める事を
目的として実行委員会を設立して準備を進めます。
実施日は11月13日(金)で会場は、武蔵カントリー
クラブ笹井コースで雨天決行になります。
参加予定数は100名で考えています。

実行委員会メンバーは
地区大会会長 宮崎 茂夫
実行委員長 田中 伸彦
副実行委員長 倉内 淳
実行委員 後藤 正次
実行委員 波多野 晃夫
実行委員 佐藤 貢
実行委員 比留間 一義
実行委員 木内 敬三九

上記メンバーにて企画・準備を進めて行きます。
また当日はクラブ会員全員のご協力をお願いしま
す。

ホームページ立ち上げの件
内野 均 クラブ奉仕委員会委員長より

地区内でホームページを立ち上げていないクラブ
が7クラブあり、多摩分区に於いては東京青梅さ
んと当クラブの2クラブになります。
何年か前よりずっとホームページの立ち上げを言
い続けていましたがようやく尻に火が付き、今年
度中にやらねばと云う事になりました。
今年度の事業計画書の中にも外部への発信ツール
として利用してロータリー活動のイメージアップ
を図る事で計画をしていますので立ち上げのメン
バー5名で進めたいと思っています。
クラブ奉仕委員長 内野が音頭を執らして頂き 宮
﨑 茂夫 会長、倉内 淳 幹事、情報委員会委員長
比留間 孝司 委員長、情報委員会広報 田中 伸彦
副委員長でホームページ立ち上げを年内目処に進
めて行きたいと思いますので、会員の皆様からも
提案がありましたらご意見のご協力宜しくお願い
します。

◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ － １

◇ 例 会 日 毎 週 水 曜 日 １２：３０～１３：３０
◇ クラブ事務局
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ － １
T E L 0 4 2 (5 2 0 ) 3 2 5 1 F A X 0 4 2 (5 2 0 ) 3 2 5 2
Ｅメールアドレス ｔ－ｍｍｒｃ＠ｃ ｒｅ ｓｔ . ｏ ｃ ｎ . ｎｅ . ｊ ｐ

◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 宮﨑 茂夫 ◎ 幹 事 倉内 淳
○ 副会長 内野 均 ○ 副幹事 嶋田 哲男
□ クラブ会報委員長 後藤 正次 副委員長 新海 正人

委 員 嶋田 哲男 比留間重次 木内敬三九 網代稔

☆波多野稔会員⇒8月末に旅に出た為いろいろ忙しかったで

す。皆出席43年の賞を頂きありがとうございます。
☆比留間孝司会員⇒妻の誕生祝を頂き有難うございます。

☆薄井政光会員⇒結婚月と妻の誕生月を祝っていただきあ
りがとうございます。

☆宮崎恒夫会員⇒妻の誕生日を教えて頂き、帰ってお祝い
をします。

☆木内敬三九会員⇒誕生日お祝いしていただきありがとう

ございます。先輩方のようにかっこいい年のとり方を見
習いたいと思います。

☆志々田陽介会員⇒48回目の誕生日をお祝いいただき誠に
ありがとうございます。

一歩ずつ大人の階段を上がっていきたいと思います。
☆松村慎一会員⇒結婚月を祝っていただきありがとうござ

います。ふりかえってみると23年。早いですね。

◆ 今回計５５,０００円 累 計 ３５２,０００円

（ 松村 慎一 親睦委員 ）ニコニコＢＯＸ

第３回 全員クラブ協議会

会長報告
第二回多摩分区連絡会

東京東大和ＲＣホスト
場所は中小企業大学校にて
当クラブより会長・幹事・事務局の参加

① ＩＭについて
Ｈ27年10月22日開催
東京東村山ＲＣ主催
基調講演としてＮＨＫ解説副委員長でＮＨＫ日曜
討論の司会者であります島田敏男様をお招きして
います。

② テーブルディスカッション
タイトルは「未来に向けてクラブを強化し奉仕活
動を活発化させる為」にて参加者全員で行いまし
た。

③ 会員増強拡大について
東京武蔵村山ＲＣとして3名を目標と発表いたしま
した。
全体的にどのクラブも難しい問題として捉えてい
ますが、増やす事が難しいのが現状です。そこで
武蔵村山として前々会長の田中会長時に非常に多
くの増強が行われ、その部分で胸を張って発表が
出来ました。また当時の入会金、年会費を減額し
て入会しやすい環境を作った事も話し、他クラブ
の入会金、年会費と比べて安い事も確認出来まし
た。お金の問題では無いとは云え、誘う側から考
えると安ければ誘いやすい側面があるには違いあ
りません。

④ ロータリーの友について
地区よりガバナー補佐へ地区内の活動に関する情
報を出して欲しいと云う要望がありました。各ク
ラブからの投稿を出して欲しいと云う強いお願い
がありました。

⑤ 米山奨学金について
目標値を出す要請がありました。まだ、奨学金の
寄付をされてない会員に対してご協力をお願いし
たいと云う事です。
是非、ご理解の上宜しくお願いします。また財団
より一人150ﾄﾞﾙ円換算で18600円×会員数の依頼
も届いていますので、ご理解の上ご協力をお願い
します。

⑥ 地区クラブ奉仕委員会が10月29日に行われます。
⑦ ジュニアサッカー大会について

清水高彦 青少年奉仕委員会委員長に進めて頂い
ています。
体育協会、サッカー協会と面談をして頂いている
中で、私どもが出させて頂いた日程が難しいと云
う事で再提示をさせて頂き2016年3月5日（土）
雨天時3月6日（日）にサッカー場を確保出来る見
込みとの報告がありました。場所は以前のデエダ
ラ祭り会場跡の真如苑サッカー場です。

市民祭り（第10回）デエダラ祭り参加の件
比留間 孝司 情報委員会委員長より

今年度も市民祭りへの参加を通して地域に於け
るロータリーの意義と活動について広報活動を
行います。
日程は10月31日（土）と11月1日（日）の二日
間で場所は例年通りの真如苑プロジェクト用地
になります。
具体的に何を行うかは、チューリップの球根の
配布、ロータリー活動をパネルにして展示・先
日作成したクリアファイルにポリオに関するロ
ータリー活動のＰＲを入れて配布する啓発事業
を行う予定です。


